



Association Cantonale Genevoise de Pétanque

Championnat genevois interclubs LNC 2011-2012

Ami(e)s pétanqueurs, nous sommes arrivés au terme de cette saison du championnat interclubs LNC 2011-2012 dans la joie et la bonne humeur.

Premièrement, il s'agit de féliciter Euroboules qui arrive en tête avec 25 points et plus de 10 points d'avance sur le second, l'Onésienne, en survolant de main de maître ce championnat cantonal.

Quant aux suivants, chaque club pouvait prétendre à la deuxième place, tant l'écart des points est minime entre les 4 équipes. Cependant, arithmétiquement suivent donc l'Onésienne (15 points), puis Thônex (14 points) et La Genevoise à égalité avec Le Camp (13 points).

Pour les points très positifs de ce championnat, il est à noter, encore et toujours, l'esprit sportif et convivial omniprésent tout au long des rencontres, ce qui n'est pas toujours forcément le cas en LNB ou LNA, mais les enjeux sont plus importants, ceci expliquant peut-être cela. Nous pouvons comme d'habitude remercier très chaleureusement les clubs qui ont accueilli à domicile les équipes par la bonne préparation des terrains et la collation qui suit les rencontres toujours très sympathique et appréciée, permettant ainsi d'échanger et communiquer de manière très amicale.

Pour les points négatifs, on mettra en avant le peu de participation des différentes sociétés genevoises, car notre canton pourrait mieux faire que d'organiser un championnat à 5 équipes. Cependant, on peut espérer que les Pointeurs Meyrinois, dont l'effectif du club est en nette progression en ce début 2012 et les Reds, nouveau club à Genève, présenteront eux aussi une équipe lors de la saison prochaine afin d'étoffer le championnat.

Il est à relever que le rythme des rencontres à la quinzaine est apprécié pour la plus grande satisfaction de chacun, et que le nombre maximum d'équipes pouvant effectuer ce championnat sans le surcharger ne devrait pas dépasser 8, ce qui n'est pas encore prêt d'arriver.

Je terminerai ces quelques commentaires pour préciser que le terme de LNC n'est plus approprié, car nous effectuons en fait un championnat (cantonal) de 1^{ère} ligue. C'est pourquoi, si nous voulons nous harmoniser avec le reste de la Suisse, nous le nommerons ainsi la saison prochaine, même si le challenge reçu et prêté pour une année aux vainqueurs mentionnera encore longtemps l'ancien libellé.

Vous souhaitant un bon championnat genevois 2012 outdoor, je vous espère présents en nombre suffisant pour la fin de l'été dans notre prochain championnat de 1^{ère} ligue indoor.

Jean-Pascal PERLER